
 
 Die SPD-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Anfragen: 

 
„1. Die SPD bittet die Verwaltung zu prüfen, inwieweit (nach Rücksprache mit 

dem heutigen Eigentümer der Alfred-Nau-Akademie) Teile der Flächen 
zwischen Friedrich-Ebert-Straße, Breiter Weg und Zur Bretschlade in weitere 
Wohnbauflächen umgewandelt werden könnten. Dies könnte noch im 
Rahmen der jetzt anstehenden Änderungen des Flächennutzungsplanes 
geschehen.  

 
2. Hat die Verwaltung bereits Gespräche aufgenommen, um eine sollvolle 

Wieder- oder Umnutzung des Gebäudes sicherzustellen bzw. ihre 
Hilfestellung angeboten ?“ 

 
 
Bürgermeister Noss teilt insofern mit, dass die Flächen im Rahmen der jetzt 
anstehenden Änderungen des Flächennutzungsplanes bereits berücksichtigt 
worden seien. Des weiteren hätten bereits Gespräche zur sinnvollen Weiter- oder 
Umnutzung des Gebäudes stattgefunden. Ein Ergebnis diesbezüglich stehe jedoch 
noch aus.  

 
 
 


